
JHV 2023 (Do, 23.11.2023, 18 Uhr, Frankenhalle)
Beitrag von „Besserwisser“ vom 6. Dezember 2023, 07:34

Daniel1982 ich schätze deine Beiträge sehr. Die Frage die wir uns aber stellen sollten: Hat die
aktuelle sportliche Situation wirklich schon was mit den neuen AR zu tun? Wir haben 3 Spiele
auf eine Art und Weise verloren die im Profifußball nichts zu suchen hat.

Ich selbst halte Grethlein für jemanden der den Club nun fast ein Jahrzehnt geführt hat und
unter dem in den Feldern für die ein AR zuständig ist KEINE Entwicklung statt gefunden hat. Im
Gegenteil. Unter Bader hatten wir jedes Jahr ein strukturelles Minus. Wenn ich die letzten
Zahlen auf mich wirken lasse, so frage ich mich, haben wir das wieder? Der Mann hat für mich
unglücklich agiert.

Die sportliche Entwicklung, von einem Absteiger aus der Bundesliga, hin, zu einer bestenfalls
grauen Mittelfeldmaus der zweiten Liga ist besorgniserregend. Das hat nichts mit den zur
Verfügung stehenden finanziellen Mitteln zu tun. Dies beweisen Vereine die weniger Mittel als
wir aufwenden und wie Heidenheim und Darmstadt nun beispielsweise in der Bundesliga
spielen. Im Moment müssen wir Angst haben nicht wieder von Vereinen wie dem KSC überholt
zu werden.

Für mich hat die aktuelle Lage also durchaus etwas mit der Person Grethlein zu tun.
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